Die Höfleiner Winzer öffnen ihre Türen

Winzerpfad | Am Samstag und Sonntag können edle Tropfen verkostet werden.

HÖFLEIN | Am 19. und 20. Oktober öffnen die Höfleiner Winzer ihre Türen. Beim Winzerpfad können sich Interessierte durch das Sortiment kosten. Darunter finden sich mehrfach prämierte Lagenweine, Klassiker in Rot, Weiß und Rosé, frische Jungweine sowie exklusive Raritäten. "Ein Ticket, ein Dorf und viele Versuchungen" lautet das Motto, unter dem Weinliebhaber voll auf ihre Kosten kommen.

Neben edlen Tropfen gibt es ein großes kulinarisches Rahmenprogramm sowie ein Programm für Kinder. Das diesjährige Highlight ist die Verkostung der Ersten Lagen der Österreichischen Traditionsweingüter.